

> ECONOMÍA

Ricardo Roa aseguró que la exploración de petróleo y gas continuará en el país

El funcionario respondió a comentarios de las directivas de TGI

18 de agosto de 2023 Por: Redacción El País



Ricardo Roa Barragán presidente de Ecopetrol | Foto: ESTEBAN VEGA LA ROTTA / SEMANA



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, reiteró que la compañía mantendrá la exploración de petróleo y gas para garantizar la seguridad energética.

La afirmación fue hecha por el presidente de la estatal petrolera durante su intervención en el Congreso Empresarial Colombiano de la Andi, que se lleva a cabo esta semana en Cartagena.

Ricardo Roa respondió a una afirmación hecha por Mónica Contreras, presidenta de TGI, en la que manifestaba su preocupación por las reservas de gas en Colombia de aquí a 2030.

["Hay que doblar la producción de gas para 2030, pero cuando uno oye la conversación y el debate nacional, no hay esa conciencia de esa necesidad de gas."](#)

Ecopetrol · 18 ago. 2023
@ECOPETROL_SA · Seguir
En respuesta a @ECOPETROL_SA

A esta hora el presidente de Ecopetrol, @ricroabar, participa en el 8vo Congreso Empresarial Colombiano que se realiza en #Cartagena con @ANDI_Colombia. Interviene en el panel Retos y oportunidades de la #descarbonización en la cadena de valor. #CECANDI





Haber pasado del sector de consumo masivo a este sector energético, por qué hay esa desconexión en entender la importancia del gas para cumplir las metas de emisiones de efecto invernadero”, dijo Contreras en el marco del panel ‘Retos y oportunidades de la descarbonización en la cadena de valor’.

Ante esto, el presidente de **Ecopetrol** señaló que: “Solo quería decirle a Mónica que sí, que sí vamos a seguir explorando y hemos seguido explorando y a seguir buscando más petróleo y gas para garantizarle al país la seguridad energética”.

Sin embargo, Ricardo Roa no especificó durante su intervención que se estén contemplando nuevos contratos de exploración y explotación en el país.



Cambios en Junta Directiva

Poco más de cuatro meses después de que la Junta Directiva de **Ecopetrol** eligió a Ricardo Roa como presidente de **Ecopetrol**, se confirmaron cambios en la alta gerencia de la empresa, con la salida de cuatro vicepresidentes: de Cumplimiento; Finanzas y Valor Sostenible; Soluciones de Bajas Emisiones; y Ciencia, Tecnología e Innovación.

María Juliana Alhán Durán, Vicepresidenta Corporativa de Cumplimiento, se retiró

Para la semana, Juan Carlos Rodríguez Cordero, vicepresidente corporativo de cumplimiento, se retira el 16 de agosto de 2023. Mientras que Jaime Caballero Uribe, vicepresidente corporativo de Finanzas y Valor Sostenible, y Yeimy Báez Moreno, vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones, se retiran a partir de hoy; y Ernesto Gutiérrez de Piñeres, vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación, estará vinculado hasta el 31 de agosto de este año.



Embajador de EE. UU. en Colombia responde a Petro por el TLC: "Ha fomentado mucho crecimiento económico"

En los reemplazos, llegará Ana Milena López Rocha como Vicepresidente Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible, quien asumirá el cargo una vez culmine su proceso de vinculación a [Ecopetrol](#). López es la actual Vicepresidente de Finanzas, Estrategia y Nuevos Negocios en Cenit Transporte y Logística de Hidrocarburos, filial de [Ecopetrol](#) S.A.

[Actualmente es miembro de las juntas directivas del Banco Davivienda, de Ocesa y de Seguros Bolívar. Fue Directora General de Crédito Público y del Tesoro Nacional, donde estuvo encargada de las emisiones de deuda local e internacional de la República de Colombia al igual que de la aprobación de la estructuración de las Asociaciones Público Privadas a nivel nacional.](#)

También tuvo a su cargo la supervisión de las empresas estatales del orden nacional y fue miembro de las juntas directivas de [Ecopetrol](#) S.A., Interconexión Eléctrica S.A. E.S.P. Isagen S.A. E.S.P. y de la Financiera de Desarrollo Nacional. Previamente, López fue Gerente de Mercado de Capitales del Grupo Bolívar y comenzó su carrera en JPMorgan en Nueva York y Londres, donde fue Vicepresidente dentro del equipo de Mercados Emergentes. Es Economista de la Universidad de Harvard y tiene un MBA de Columbia Business School.



Aprobación de reformas producirían pérdidas de más de 2,7 millones de empleos en 2050, según la Andi

Desde el 18 de agosto, David Alfredo Riaño Alarcón asumirá el cargo de Vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones. Riaño cuenta con más de 25 años de experiencia en el sector de energía, es graduado en Ingeniería Eléctrica de la Universidad de la Salle y cuenta con maestría en Economía de la Pontificia Universidad Javeriana, maestría en Ingeniería Industrial de la Universidad de los Andes y MBA de la Universidad de Warwick.

En su trayectoria, ha ocupado cargos en organizaciones privadas y gubernamentales, donde ha sido responsable de liderar proyectos en las áreas de generación eléctrica, fuentes de energía renovables, eficiencia energética y gas natural. Fue Presidente de la Transportadora de Gas Internacional (TGI), Vicepresidente de la Asociación Colombiana de Generadores de Energía (Acolgen), Superintendente de Energía y Gas y Asesor de la Comisión de Regulación de Energía y Gas (Creg).



Con información de Colprensa

Ecopetrol Ricardo Roa Gas Petróleo

Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp

Convierta a El País.com.co en su fuente de noticias aquí

AHORA EN ECONOMÍA



> ECONOMÍA

No pierda esta oportunidad laboral: Solvo Global busca reclutador en formación bilingüe



> ECONOMÍA

Coca-Cola busca practicantes en todo el país; vea los requisitos para aplicar



> ECONOMÍA

¿Es amante del café de Juan Valdez?, aliste su hoja de vida porque tienen vacantes disponibles



> ECONOMÍA

Comfama busca personal en Medellín: los sueldos van desde 1.600.000 pesos hasta los 4.000.000



> ECONOMÍA

Ofertas laborales en Colombia: Tiendas Ara dará empleo en Bogotá, Valle y otros lugares



> ECONOMÍA

Cinco errores que se deben evitar al generar la factura electrónica en Colombia, tenga en cuenta



> ECONOMÍA

¿Sin trabajo? Estas son las excelentes vacantes de empleo que le ofrece Colsubsidio en Bogotá



> ECONOMÍA

Trabajo sí hay: Soluciones Inmediatas ofrece empleos en diferentes municipios de Antioquia

Síguenos en:     



